
                                                                                                                   
An den  

Landrat des Landkreises Aschaffenburg 

Herrn Dr. Alexander Legler 

Bayernstraße 18 

63739 Aschaffenburg             

                 Schöllkrippen, 07.11.2021 

 

Betreff:    Verbesserung des ÖPNV  im Landkreis Aschaffenburg 

 

Sehr geehrter Herr Landrat Dr. Legler, 

die CSU-Kreistagsfraktion hat Ihre Initiative, ein durch den Freistaat Bayern 

gefördertes Pilotprojekt für ein 365-Euro-Jahresticket am Bayerischen Untermain zu 

realisieren, ausdrücklich begrüßt und unterstützt.  

 

Nachdem sich dieses Projekt offensichtlich aktuell nicht umsetzen lässt, sollten die 

Haushalsmittel, die hierfür im Haushaltsplan für das Jahr 2021 bereitgestellt wurden, 

zweckgebunden genutzt werden, um den Öffentlichen Personennahverkehr im 

Landkreis Aschaffenburg weiter attraktiver zu machen.  

 

Die CSU-Kreistagsfraktion bittet daher die Landkreisverwaltung, einen Vorschlag zu 

erarbeiten, wie mit den bereitstehenden Mitteln, das mit dem 365-Euro-Ticket 

verbundene Ziel, möglichst viele Fahrgäste für öffentliche Verkehrsmittel zu 

gewinnen, erreicht werden kann. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Dr. Marco Schmitt 

Vorsitzender der CSU-Kreistagsfraktion  


